

## **Ramsay Santé nomme Enora Delbèque en tant que Directrice de la Clinique de l'Escrebieux à Esquerchin (59)**

- **Ramsay Santé, leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires, annonce la nomination d'Enora Delbèque en qualité de Directrice de la Clinique de l'Escrebieux à Esquerchin (59).**
- **La Clinique de l'Escrebieux est un établissement de santé mentale spécialisé dans la prise en charge des troubles anxieux et dépressifs de l'adulte mais aussi des troubles psychiatriques des patients de plus de 65 ans, grâce à une unité dédiée à la géronto-psychiatrie.**
- **L'établissement possède également un hôpital de jour de 12 places dédié à la réhabilitation psychosociale, entièrement aménagé, pour une prise en charge optimale des patients, avec notamment une cuisine thérapeutique. Situé en centre-ville de Douai, celui-ci vise à soutenir et accompagner les patients dans les difficultés de la vie quotidienne grâce une équipe pluridisciplinaire composée de médecins psychiatres, psychologues, neuro-psychologues, kinésithérapeutes, assistantes sociales ou encore ergothérapeutes.**



### **Enora Delbèque, 36 ans, Directrice de la Clinique de l'Escrebieux à Esquerchin (59)**

*Rattachée à Stéphane Witczak, Directeur des Opérations adjoint de la filière Santé Mentale chez Ramsay Santé*

Diplômée d'un Master en Ingénierie de la Santé de l'Université de Lille 2, Enora Delbèque débute sa carrière en tant que Consultante pour Altao, une société d'audit, de conseil et d'accompagnement des acteurs du système de soins. En 2011, elle intègre l'Association Feron-Vrau, dédiée à l'accompagnement des personnes âgées (EHPAD, accueil de jour, plateformes de répit ...) en tant que Responsable Qualité et Communication. De 2014 à 2018, elle enseigne à l'Université de Lille en Licence de Sciences Sanitaires et Sociales ainsi qu'en Master 2 Ingénierie et Management de la Santé.

En 2020, elle devient Directrice adjointe de l'EHPAD Saint-Antoine de Padoue (membre de l'Association Feron-Vrau). Elle y assure l'intérim de la direction de novembre 2021 à octobre 2022. Enora Delbèque est nommée Directrice de la Clinique de l'Escrebieux à Esquerchin le 13 février 2023.

### **À propos de la Clinique de l'Escrebieux (59)**

Établissement de santé mentale situé à Esquerchin dans le Nord (59), la Clinique de l'Escrebieux, créée en 1997, est spécialisée dans la prise en charge des troubles anxieux et dépressifs de l'adulte mais aussi des troubles psychiatriques des patients de plus de 65 ans. Avec une capacité de 107 lits répartis en deux unités (une unité de psychiatrie générale et une unité de géronto-psychiatrie ouverte en 2015) depuis 2009, la Clinique de l'Escrebieux s'appuie sur une équipe médicale pluridisciplinaire composée de 70 salariés. L'établissement dispose également d'un hôpital de jour de 12 places spécialisé en réhabilitation psycho sociale, entièrement aménagé en août 2021 dans de nouveaux locaux en centre-ville de Douai, pour une prise en charge optimale des patients, avec notamment une cuisine thérapeutique. Dotée d'installations adaptées, la Clinique de l'Escrebieux a développé des activités à visée thérapeutique (relaxation, activité physique adaptée, ateliers d'expression et de créativité, thérapie par la réalité virtuelle...). Elle accueille en moyenne 700 patients par an et comptabilise environ 36 000 journées d'hospitalisation.

Site internet : <https://clinique-de-l-escrebieux.ramsaysante.fr/>

### **À propos de Ramsay Santé**

Ramsay Santé est le leader de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 36 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 10 millions de patients dans nos 443 établissements répartis dans cinq pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie.

En hospitalisation, Ramsay Santé propose la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire, comme en Suède où le groupe dispose de plus d'une centaine de maisons de santé de proximité.

La qualité et la sécurité des soins est la priorité du groupe dans tous les pays où il opère. C'est pourquoi le groupe est aujourd'hui l'une des références en matière de médecine moderne, tout particulièrement en matière de chirurgie ambulatoire et de récupération améliorée après chirurgie (RAAC).

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation que ce soit dans les nouvelles technologies chirurgicales, d'imagerie, la construction ou la modernisation d'établissements... Le Groupe innove également dans son organisation et sa digitalisation afin de délivrer les soins pour une meilleure efficacité de la prise en charge au bénéfice du patient.

Site web : [www.ramsaysante.fr](http://www.ramsaysante.fr)

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : [https://www.instagram.com/ramsay\\_sante](https://www.instagram.com/ramsay_sante)

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : [https://www.linkedin.com/company/ramsay\\_sante](https://www.linkedin.com/company/ramsay_sante)

YouTube : <https://www.youtube.com/c/RamsaySante>

### **Contact presse – Enderby**

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – [psa@enderby.fr](mailto:psa@enderby.fr)

Kinnie Jimenez - 06 98 14 62 91 – [kji@enderby.fr](mailto:kji@enderby.fr)